

Croire en l'avenir, s'engager pour le succès

Autor(en): **Lingg, John**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): - **(2007)**

Heft [2]: **Histoire militaire**

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-346790>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



La brigade d'infanterie de montagne 10 sera transformée en unité de réserve d'ici 2009.
Photos © A+V

Croire en l'avenir, s'engager pour le succès

Lt-col John Lingg

Chef communication, brigade d'infanterie de montagne 10

Le brigadier Roland Favre, commandant de la brigade, a passé en revue les services de l'année 2007 en tirant un bilan largement positif. Des progrès sensibles ont été accomplis en matière d'instruction, en particulier dans le domaine de l'instruction en formation. L'amélioration de la capacité de conduite des cadres, tant à l'échelon de la technique de combat qu'à l'échelon tactique inférieur, constitue l'effort principal de la brigade. Sur le plan de la communication, la Journée « portes ouvertes » organisée en juin sur le Simplon a connu un large succès, avec plus de 500 participants dont environ 200 étudiantes et étudiants issus des quatre cantons constituant le bassin de recrutement de la brigade (VS, BE, FR, VD). En vue de l'année 2008, le brigadier Favre a demandé une plus grande implication des cadres dans le domaine logistique et une mise en oeuvre rigoureuse des prescriptions relatives au service de garde. En parallèle à divers engagements concernant l'ensemble des corps de troupe, l'instruction en formation sera poursuivie, notamment par le biais de grands exercices de troupe sur le thème de la sûreté sectorielle pour chacun des bataillons d'infanterie de montagne. En automne 2008, l'état-major de brigade sera engagé à Thounne dans le cadre de l'introduction à la troupe du nouveau système d'information et de conduite des Forces terrestres.

Dans la deuxième partie de son rapport, le brigadier Favre a informé sur les conséquences concrètes de l'étape de développement 2008/2011 pour la brigade et ses corps de troupe. Pour rappel, la brigade d'infanterie de montagne 10 passera en réserve au 1er janvier 2009. A l'exception de l'état-major de la Patrouille des Glaciers, qui lui sera nouvellement subordonné à compter de cette échéance, elle sera dès lors composée exclusivement de formations de réserve.

Vice-présidente de la Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police (CDDJP), la Conseillère d'Etat saint-galloise

Karin Keller-Sutter a exprimé les attentes des cantons envers l'armée en matière de sécurité intérieure. Son intervention a contribué à clarifier les rôles respectifs de la police et de l'armée dans ce domaine. Experte et personnalité politique incontournable sur ce sujet dans notre pays, elle a conclu en soulignant que « fédéralisme signifie également collaboration ».

Le rapport s'est achevé par un exposé magistral du Professeur François Heisbourg, Président du Conseil de Fondation du Centre de Politique de Sécurité de Genève (GCSP). Remarquable connaisseur de la scène stratégique internationale, auteur de nombreuses publications sur la technologie et la défense, le politologue français a dressé un état des lieux saisissant sur la menace terroriste dans le monde et en Europe, mettant en évidence la puissance des moyens à sa disposition, ses ramifications internationales et l'envergure de sa capacité de déstabilisation. Les Etats, obligés à envisager des moyens de lutte fondamentalement nouveaux, sont placés face à leurs responsabilités.

J.L.

Le rapport de brigade a réuni environ 500 officiers et sous-officiers supérieurs à Fribourg le 12 octobre.

